

Voici ce que dit Hugh **GIBSON**, premier secrétaire de la Légation américaine à Bruxelles, dans ***La Belgique pendant la guerre*** (*journal d'un diplomate américain*) pour la date du

4 juillet 1914

Après des années de travail intense dans des pays en révolution, en guerre ou menacés de la guerre, la nouvelle de mon transfert en ce poste tranquille a été la bienvenue. Depuis deux ans, je rêvais d'un poste comme celui-ci, où les grands événements sont rares et où il n'arrive pas d'être tiré du lit, la nuit, par le fracas des émeutes ou des révolutions. J'y rêvais surtout lorsque les courtes heures de la nuit me trouvaient encore au travail, exténué de fatigue. Qu'elle me paraissait enviable alors la vie contemplative des diplomates aux pays où il ne se passe rien !

Mais, une fois reposé, je me sentis pris du désir d'être plus actif. J'écrivis au Département d'État combien j'avais apprécié la faveur d'être désigné pour ce poste si convoité, mais je le priai cependant de disposer de moi s'il fallait du renfort dans quelque autre légation.

Notes de Bernard GOORDEN.

Vous trouverez la version originelle anglophone, pour la période allant du 4 juillet 1914 au 3 août 1914, extraite de ***A journal from our Legation in Belgium*** (1917), notamment au lien suivant :

<https://www.idesetautres.be/upload/19140704-19140803%20HUGH%20GIBSON%20JOURNAL%20FROM%20OUR%20LEGATION%20IN%20BELGIUM%20INTRODUCTION.pdf>